

Stefan Sünwoldt

24568 Kaltenkirchen EMail: stefan.suenwoldt@gmail.com

- Offener Brief -

27.08.2025

per EMail: Bundestags-Fraktionen, cc Medien/Presse

Rehabilitation von Ärzten aus der Corona-Zeit / Corona-Aufarbeitung / parlamentarischer Untersuchungsausschuss auf Bundesebene / WHO-IGV

Sehr geehrte Damen und Herren,

in der Corona-Zeit (ab 2020) entstanden unter der politischen Vorgabe einer pandemischen Virus-Bekämpfung ein nie dagewesenes rechtliches Chaos sowie menschliche und gesellschaftliche Verwerfungen, Grundrechte wurden ohne Beispiel eingeschränkt. Hierzu gehörte unter anderem und nicht unwesentlich auch die allgemeine Maskenpflicht, eine unter der Vorgabe des Gesundheitsschutzes vor Infektionen staatlich angeordnetes Verschließen von Mund und Nasen der Menschen. Dies war ein ungeheurer menschen-, menschheits- sowie gesamtgesellschaftsfährdender Akt, da schon jedes Kind im Kindergarten weiß, dass man anderen Menschen nicht den Mund oder die Nase zuzuhalten darf (Zivilisationsbruch). Die Ärzte, welche sich gemäß Genfer Gelöbnis und ärztlicher Autonomie (Weisungsungebundenheit durch Nichtärzte) via Ausstellung von Maskenbefreiungsattesten schützend vor ihre Patienten stellten, werden heute deshalb zu Tausenden strafrechtlich verfolgt. Die Zahl ihrer Patienten, welche in diesem Zusammenhang ebenfalls strafrechtlich verfolgt werden, geht in die Hunderttausende. Verträgt sich so etwas mit einem freiheitlichen demokratischen Rechtsstaat wie dem unseren? Ich meine: nein! Diese Ärzte und Patienten gehören rehabilitiert! Wenn Sie mehr darüber wissen möchten, stehe ich Ihnen gern jederzeit für Rückfragen und Gespräche zur Verfügung.

Aus vorgenanntem Anlass und aus großer Sorge um die Menschen und die Zukunft unserer Kinder möchte ich zudem darum bitten, die auch vom Bundespräsidenten angemahnte Corona-Aufarbeitung (<https://www.bundespraesident.de/SharedDocs/Reden/DE/Frank-Walter-Steinmeier/Reden/2025/03/250314-Corona-Aufarbeitung.html>) nun bald zu beginnen. Es fehlt ein parlamentarischer Untersuchungsausschuss auf Bundesebene. Die Menschen warten darauf. Nicht zuletzt sollten auch diverse Fortsetzungen von „Corona“ durch die WHO-IGV (die Neuauflage der Internationalen Gesundheitsvorschriften - IGV - liegt Ihnen als Kabinettsvorlage zur Entscheidung nach der Sommerpause vor) unbedingt verhindert werden.

Für Ihre zeitnahe Antwort / Ihr baldiges Handeln wäre ich Ihnen sehr verbunden. Vielen Dank.

Hochachtungsvoll

gez. Sünwoldt

Vater, Rechtsanwalt, Bürgermeister a.D., Regierungsrat a.D.